



Lic. Joaquín García Montes de Oca

Teléfono: [Redacted]
Móvil: [Redacted]

Estudios profesionales

- Licenciatura en Informática Administrativa, Instituto Tecnológico de Zitácuaro.
Cédula Profesional No. 3834510
- Maestría en Ciencias Computacionales, Instituto Tecnológico de Toluca (pasante).

Idioma

Inglés - 70%

Software

Microsoft Office
(Word, Power Point, Excel)
Acrobat Reader
Visual FoxPro
PHP, MySQL, HTML (nivel básico)

Principales logros

- Establecimiento de mediadas de control de gasto y aplicación de presupuesto
- Sistematización de controles administrativos y establecimiento de metodologías de trabajo
- Supervisión de programas, estandarización de procesos en los diferentes niveles de la administración pública
- Actualmente a cargo de un equipo de trabajo conformado por 10 personas

Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Estado de México (SEDAGRO)

2012 - presente Subdirector de Programación y Evaluación

Definición de controles para la Distribución presupuestal del Gasto de Inversión, programación mensual de los recursos. Responsable del cobro y amortización de los recursos que la Dirección General de Tesorería radica a los fideicomisos, implementación de herramientas para el adecuado control del presupuesto del Sector, envío de expedientes técnicos a la Dirección General de Inversión, validación de reglas de operación y envío a la Dirección General de Programas Sociales para su aprobación y posterior publicación en la Gaceta del Gobierno del Estado de México.

Validación de lineamientos y mecánicas de operación de otros programas.

Realización de trámites en general ante la Dirección General de Inversión para la autorización, cancelación o transferencia de recursos.

Responsable de la supervisión y evaluación de programas del Fideicomiso para el Desarrollo Agropecuario del Estado de México (FIDAGRO).

Apoyo a las funciones de la Secretaría Técnica del FIDAGRO (integración de carpetas, elaboración de actas, elaboración de acuerdos de disposición de recursos, seguimiento de acuerdos, requerimiento de recurso al Fiduciario, entre otros).

Administración del Sistema de Control Presupuestal de los Fideicomisos.

Enlace con la Dirección General de Promoción para el Desarrollo Social, de la Secretaría de Desarrollo Social para la emisión de la Recomendación Social de Orientación.

Coordinación de actividades para la integración de la Cuenta Pública del Sector.

Reporte de avances de compromisos estatales y municipales del Sector en las Reuniones de Mesa 6000.

Coordinación de actividades para la contratación de un despacho externo que realice la evaluación de los programas del FIDAGRO.

Elaboración de presentaciones para dar a conocer los programas del sector ante Organizaciones Sociales.

Integración de los avances físicos y financieros de los programas.

2006 - 2012 Asesor Especializado

Apoyo a las funciones de la Secretaría Técnica del FIDAGRO (elaboración de actas, acuerdos de disposición, seguimiento a los acuerdos de comité, requerimiento de recursos al fiduciario).

Impartición de asesorías al personal operativo y administrativo de los programas, para que estos se ejecuten en estricto apego a lo dispuesto en los lineamientos del gasto de inversión sectorial y los demás aplicables por las instancias normativas.

Validación de expedientes técnicos, reglas de operación de programas, liberación y amortización de los recursos.

Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Estado de México (SEDAGRO)

2004 - 2006 **Coordinador de Programas Estatales.**

Unidad de Información, Planeación, Programación y Evaluación (UIPPE).

Análisis, diseño, programación y ejecución del Sistema de Control Presupuestal para la Administración de los Fideicomisos (Actualmente en operación - 40 usuarios).

Capacitación a usuarios y administrador del Sistema.

Mantenimiento y programación de los módulos de reporte para adaptarlo a los requerimientos actuales de la administración.

Apoyo en la administración y operación de los Fideicomisos.

2002 - 2004 **Coordinador de Programas Estatales.**

Dirección General de Agricultura.

Análisis, diseño, programación y ejecución del Sistema "Apoyo a la Adquisición de Fertilizantes", coordinación del programa, elaboración de procedimientos, capacitación al personal operativo y administrativo.

Elaboración de procedimientos y coordinación para pagos en efectivo a 15,000 productores afectados por contingencias climatológicas FAPRACC.

2000 - 2002 **Coordinación de Estudios y Proyectos Especiales.**

Elaboración de sistemas para la implementación del Sistema de Solicitud Única de Atención a Productores.

Diseño de presentaciones del Sector.

Promotora Nacional Agropecuaria Mexicana

1997 - 2000 Análisis, diseño, programación, capacitación y ejecución de sistemas: Inventarios, ventas, bodega, enlace con sistemas contables y de inventarios, cesión de derechos del PROCAMPO en varios estados del país.